

1er JANVIER 1967.-

GARONS .-(30)

HEURE : 04 H 30.

oooooooo

La nuit était claire, très froide et sans vent.

TEMOIN : M. LANES.

" Je me dirigeais vers GARONS, il devait être aux environs de 04 H 30 du matin. J'ai aperçu à l'aplomb, à une hauteur indéterminée, une grosse étoile orange (N° 2 du comparateur) Elle a grossie (N° 4 du comparateur), elle a changé de direction rapidement, elle est descendue, elle est remontée, elle a joué la sarabande " presque d'une façon désorganisée" mais elle est devenue très grosse, presque comme un ballon de football, situé à quelques mètres (N° 15 du comparateur). Alors là !!!!?? au départ j'ai cru à un hélicoptère, un avion qui décolle, mais un hélicoptère et à plus forte raison un avion ne se promène pas comme des dératés dans tous les sens !!!

Puis elle est partie brutalement du côté d'AVIGNON ou d'ARLES elle prenait de l'altitude en devenant très petite, puis elle est revenue, elle a joué comme ça pendant quelques minutes en grossissant, s'amenuisant, changeant de direction, d'altitude. J'étais complètement ébahi, je me demandais ce qui se passait. J'ai jamais vu un truc pareil; j'ai l'habitude de voir décoller et atterrir des avions et des hélicoptères; et puis elle a disparu d'un seul coup et ses changements de direction étaient si rapides qu'on la voyait à gauche puis à droite.... On peut pas dire que j'avais bu parce que je conduisais sur le verglas; si j'avais bu, je me serais planté.

TEL
L'enquêteur (ayant eu l'occasion de rencontrer le témoin à plusieurs reprises, j'ai pu me rendre compte que Monsieur LANES ayant été gravement malsade il y a quelques années, surveille sa santé, et de ce fait, ne consomme de l'alcool qu'en doses minimales normales comme tout le monde).

ENQUETE DE M. A. MARTINEZ.

LDLN N° 188 (OCTOBRE 1979) P. 23.